

Gemeinde Schleithem

Geranien sind der Schmuck unseres Dorfes. Dem Bach entlang und an vielen Liegenschaften präsentieren sich die Blumen den ganzen Sommer, meistens im Spätsommer in der schönsten Pracht. Auch an der Villa Aida unserem Verwaltungsgebäude. Dort mussten sie jetzt entfernt werden. Wegen eines möglichen Umbaus der Villa, werden vorerst Gebäudeaufnahmen gemacht. Das ist nur möglich ohne Blumenschmuck. Für den Blumenschmuck ist es keine vorbildliche Aktion, aber trotzdem nötig.

Gemeinderat mit Verwaltungspersonal Schleithem